委 10-3-1

宇宙開発の現状報告

(平成 20 年 3 月 5 日(水)~平成 20 年 3 月 11 日(火))

平成20年3月12日 宇宙開発委員会事務局

最近の宇宙開発委員会の動き 3月11日

推進部会(第5回)

【松尾委員長、青江委員、野本委員、森尾委員】

宇宙開発に関する海外の動向

- 韓国の教育科学技術部長官に金氏が就任 【韓】 2月29日(金)(現地時間)、韓国の省庁再編により、科学技 術部と教育人的資源部が統合され、新たに教育科学技術部 (MEST)が設置された。初代長官には、ソウル大学工学部教授 の金道然(キム・ドヨン)氏が任命された。
- アリアン5ロケット、ATV1 号機「ジュール・ベルヌ」の打上げに 成功ば仏】

3月9日(月)4時3分(世界標準時)、アリアンスペース社は、ギアナ宇宙センターよりアリアン5ロケットを打上げ、欧州宇宙機関(ESA)の国際宇宙ステーション(ISS)への物資補給を目的とした無人の欧州補給機(ATV)1号機「ジュール・ベルヌ」を所定の軌道に投入した。

● NASA、スペースシャトル打上げに成功【米】

3月11日(火)15時28分(日本時間、以下同じ)、米国航空宇宙局(NASA)は、ケネディ宇宙センターより、スペースシャトル「エンデバー号」(STS-123/ISS 組立ミッション IJ/A)の打上げに成功した。日本実験棟「きぼう」の船内保管室及びカナダの特殊目的ロボットアームを搭載し、宇宙航空研究開発機構(JAXA)の土井隆雄宇宙飛行士が搭乗している。13日(木)12時25分に国際宇宙ステーション(ISS)とドッキング予定。帰還は27日(木)9時33分となる予定。